



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**MUERTOS Y HERIDOS.** Beirut, enero 30 (Reuters). Dos personas perecieron y varias resultaron heridas, cuando esta mañana estalló una bomba en un vehículo en

concurrido sector de esta capital. La explosión causó considerables daños en edificios cercanos; al momento, ningún grupo se atribuyó el atentado terrorista.

## Alto funcionario del café renuncia en Brasil

Río de Janeiro, enero 30 (AP). El más alto funcionario nacional del café del Brasil renunció hoy a su cargo, según informó el gobierno, a causa de las críticas de productores y exportadores sobre la caída de las ventas.

Paulo Graciano, presi-

dente del estatal Instituto Brasileño del Café, presentó su renuncia y fue aceptada por el ministro de Industria y Comercio, José Hugo Castelo Branco.

Graciano fue culpado por la aguda caída en las ex-

—Pasa a la página 58—

## 14 niños mueren por intoxicación en Perú

Lima, enero 30 (DPA). Catorce niños y un adulto muertos y 260 intoxicados, cuarenta de ellos en estado grave, es el saldo provisional hasta ahora de un grave envenenamiento de la población peruana de La Unión, en el departamento de Huanuco, noroeste de

Perú.

El Ministro de Salud informó hoy oficialmente que la población se intoxicó por comer pan mezclado con un insecticida agrícola, por causas que aún se desconocen. No se descarta

—Pasa a la página 58—

## Descartan que Reagan sabía ayuda a Contras

Washington, enero 29 (DPA). En su investigación del Affaire Iragante, el Comité de Inteligencia del Senado norteamericano no halló pruebas de que el presidente Reagan estuviese al tanto del traspaso a los "Contras" antisandnistas de los fondos por la

venta de armas norteamericanas a Irán.

Este es el punto central del informe de 77 páginas del comité que —exceptuando algunos pocos agregados secretos— fue publicado esta noche (local) en

—Pasa a la página 56—

## Recuperación de los precios en la Bolsa Nva. York

Nueva York, enero 30 (AP). Los precios de la Bolsa se recuperaron al acercarse el cierre de la semana, pese a un temprano retroceso causado por la realización de beneficios al

—Pasa a la página 37—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**REVELACION.** Manila, enero 30 (Reuters). El ministro de Defensa, Rafael Iletto, reveló hoy que ya se había detectado la ejecución del "golpe", por lo que se tomaron las medidas para dominarlo.

# Actividad en cuatro volcanes Guatemala

Guatemala, enero 30 (DPA). Cuatro de los 33 volcanes que tiene Guatemala se encuentran en actividad actualmente, manteniéndose una constante vigilancia sobre los mismos, informó hoy el Instituto de Sismología, vulcanología, Meteorología e Hidrología de Guatemala (INSU-VUMEH).

Se indicó que los cuatro que se mantienen en actividad, aunque en diferente grado, son: el volcán de Pacaya (en el sur del país y con una altura de 2,550 metros), que se encuentra actualmente en erupción y que ha causado cuantiosos daños a

la agricultura y la muerte de por lo menos un centenar de cabezas de ganado vacuno y caballar, así como la evacuación de cientos de pobladores que vivían en las faldas del volcán.

La erupción del Pacaya, que se inició la semana pasada, ha disminuido en las últimas horas, aunque expertos consideran que debe ser objeto de una vigilancia constante aún.

Otro volcán activo en Guatemala es el de "Fuego", con una altura de 3,385 metros, situado en la provincia de Sacatepe-

—Pasa a la página 37—

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**ARRESTOS.** Manila, enero 30 (Reuters). El general de las Fuerzas Armadas, Fidel Ramos, dijo hoy que se ha ordenado el arresto de los oficiales involucrados en el fracasado golpe.

## Ladrón soviético se disfraza y logra burlar a la policía

Moscú, enero 30 (DPA). Un hombre, buscado por la policía soviética por sus reiterados robos, evitó ir a parar a la cárcel gracias a su fantasía y la disciplina para ocultar su masculinidad.

Alexander Kusnezov, un ladrón de 22 años, logró romper el cerco que le había tendido la policía, se disfrazó de mujer, se pasó a llamar "Nina" y con faldas y maquillaje se fue a vivir a una pensión de señoritas de Leningrado.

Allí compartió durante seis meses una habitación con varias chicas que, se-

—Pasa a la página 37—

## Sudáfrica endurece su censura contra la prensa

Johannesburgo, enero 30 (DPA). Sudáfrica endureció hoy la severa censura de prensa impuesta al país por el régimen minoritario blanco y dio prácticamente plenos poderes al jefe de la policía para prohibir a su arbitrio la publicación de cualquier material.

Las nuevas disposiciones sobre la censura de prensa fueron publicadas hoy en la Gaceta Oficial del Gobierno, pocas horas después de que el gobierno del presidente Pieter Botha sufriera una derrota judicial

—Pasa a la página 56—

## Generales y Coroneles implicados en "golpe"

Manila, enero 30 (DPA). Cuatro generales y por lo menos cinco coroneles filipinos están implicados en el movimiento rebelde contra el gobierno de la presidenta Corazón Aquino iniciado el martes y finalizado ayer.

La información fue dada

hoy por el secretario ejecutivo del gabinete filipino, Joker Arroyo, que no dio nombres, limitándose a añadir que los frustrados golpistas fueron los mismos que ya lo habían intentado en ocasiones antez-

—Pasa a la página 56—

## Hollywood celebrará su centenario mañana

Hollywood, enero 30 (AP). La capital del cine mundial, que aún lucha por recuperar su antiguo esplendor y atractivo, celebrará el domingo su centenario con una función de gala en el teatro donde nacieron los premios "Oscar", a la que asistirán innumerables astros y estre-

llas de la pantalla.

Robert Wagner dedicará una estrella en cemento de la "Vereda de la fama" a su difunta esposa Natalie Wood, en tanto que el octogenario comediante Bob Hope colocará una estatua de la "Oscar" en una cáp-

—Pasa a la página 58—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SOBREVIVIENTE.** Brisbane, Australia, enero 30 (AP-laserfoto). Un bebé, que sobrevivió tres días, al lado de su madre que murió cuando dio a luz. Fue encontrado por su hermanito, de cuatro años, el lunes de la presente semana y trasladado a un hospital para un chequeo general.

# OIC sin acuerdo sobre distribución de cuotas

Londres, enero 30 (AP). Las diferencias que surgieron hoy entre los principales participantes en las conversaciones sobre café postergaron una decisión sobre la distribución de las cuotas, informaron delegados.

Las negociaciones, que se iniciaron el miércoles, continuarán mañana, dijeron los delegados. Se esperaba que la reunión de los 50 países productores de la Organización Internacional del Café llegará a un acuerdo para la redistribución de los déficits, que alcanzan a 1.22 millones de bolsas de 60 kilogramos de café. Se considera que la cuota mundial de exportación anual es de 58 millones de bolsas.

Un déficit es la cantidad de café que un país no puede exportar dentro de su cuota fijada y es asumido por otro país perteneciente a la organización mundial.

Las diferencias entre los delegados se referían a la fórmula para la redistribución de los déficits de exportación, anunciada a principio de semana, dijeron delegados centroamericanos.

Al continuar las conversaciones, los participantes intentarán alcanzar un acuerdo para la reunión de los países consumidores de la organización cafetalera que se realizará la próxima semana, dijeron delegados de Brasil, Colombia y México.